

ICBF forma familias para la convivencia armónica en Caquetá

Florencia, 8 de noviembre de 2018. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), Regional Caquetá, realizó el cierre del programa Familias con Bienestar para la Paz en los municipios de San Vicente del Caguán, Puerto Rico, Florencia, Cartagena del Chairá, Curillo y Milán.

A través de este programa, el ICBF logró fortalecer capacidades propias a 1.300 familias para trascender o enfrentar entre ellas mismas situaciones de crisis, de conflicto, mejorar formas de relacionamiento orientadas a la convivencia armónica, al diálogo, prevenir violencias al interior de las familias, violencia contra la mujer, violencia sexual y problemáticas como embarazo a temprana edad, consumo de sustancias psicoactivas en adolescentes, entre otros factores.

Tras cinco meses de intervención en las comunidades, con algunas familias se hicieron actividades complementarias como fue el caso de la Urbanización La Gloria en Florencia, donde 163 de los beneficiarios fortalecieron sus capacidades propias empoderándose para mejorar la convivencia en familia.

Un equipo psicosocial conformado por las unidades de tejido familiar que son grupos interdisciplinarios de profesionales con saberes complementarios en los que están trabajadoras sociales, psicólogas, pedagogas, licenciadas, y algunas profesionales a fines a las ciencias sociales y humanas; brindó durante todo el tiempo de la intervección psicosocial a través de visitas domiciliarias, encuentros grupales en espacios comunitarios donde las familias se reunían a desarrollar temas de hábitos saludables, la construcción de ciudadanía en familia, sexualidad placentera y sana, entre otros.